



Home (ホーム)

稲田学園だより NO. 8
令和元年6月25日
発行人 校長 八木沼孝夫

教育目標 やさしく かしこく たくましく 未来を拓く 稲田の子

【めざす子ども像】

- 思いやりがあり、きまりを守る子ども
- 夢や目標をもって、自ら学び続ける子ども
- 心と体がたくましく、最後までがんばる子ども
- ふるさとを愛し、社会や未来を拓く子ども



学園マスコット
“いなっ子”

全国小学生陸上競技交流大会(日清カップ)予選会

～雨の中 がんばった稲田陸上クラブ ●●●●君第1位～

6月8日(土)に、郡山ヒロセ開成山陸上競技場で日清食品カップ第35回全国小学生陸上競技交流大会郡山・岩瀬予選会が行われました。稲田学園から30名の稲田陸上クラブの小学生が参加し、あいにくの雨というコンディションの悪い中、これまでの練習の成果を発揮してがんばって競技しました。

その結果、男子コンバインドB(走り幅跳び・ジャベリックボール投げ)で6年の●●●●君が見事優勝しました。

また、男子友好1000mで6年●●●●君が8位入賞、女子コンバインドB(走り幅跳び・ジャベリックボール投げ)で6年●●●●さんが県大会出場権を獲得しました。

●●●●君と●●●●さんは、7月7日(日)福島市のとうほう・みんなのスタジアム(あづま陸上競技場)で行われる県大会に出場することになりました。がんばって下さい。



男子1000m走



男女混合リレー

●●●●●さん 市青少年人材育成事業海外派遣で豪州へ

今年度の須賀川市青少年人材育成海外派遣事業に、本校8年の●●●●●さんが選ばれ、8月5日(月)～8月12日(月)までオーストラリアのケアンズを訪問することになりました。

須賀川市では、故安藤ツヤ様から寄せられた寄附金を活用した「須賀川市青少年人材育成基金」により、海外研修を通して、国際理解を深め、国際感覚を身に付けた人材の育成を目的とした海外派遣事業を行っており、今年で9回目を迎えました。

6月5日(水)に須賀川市役所で結団式が行われ、今年は●●●●●さんを含めて9名の中高生が参加しました。オーストラリアでの海外研修で多くのことを学んでほしいと思います。



結団式での●●●●●さん(前列右)

●●●●●君 県中学校陸上競技大会に出場

7月3日(水)～5日(金)まで、とうほう・みんなのスタジアム(あづま陸上競技場)で行われる、第62回福島県中学校体育大会陸上競技大会に、本校7年の●●●●●君が出場します。石井君は5月15日(水)に行われた中体連岩瀬支部陸上競技大会1年1500mで見事優勝し、岩瀬地区の代表として出場します。

県大会では、岩瀬代表としての自信と誇りを胸に、これまでの練習の成果を発揮して、自己ベストを目指してがんばってほしいと思います。



県大会に出場する●●●●●君(左)

もうすぐプールが完成 4年ぶりに自校プールが使えます

現在、第2体育館南側でプールの建設工事が行われていますが、7月上旬から使用できるようになりました。そこで7月3日(水)にプール開きを行って、全校生でプールの完成を祝いたと思います。

本校では、平成28年度から工事の影響で、プールを使用することができず、学校外のプールにバスで移動して、水泳の授業などを行って来て、子ども達には何かと不便な思いをさせていましたが、4年ぶりに自分たちのプールが使えることになり、本当に楽しみです。



もうすぐ完成するプール

7・8年生 職場体験を行います

7月4日(木)・5日(金)に8年生は職場体験を行います。(7年生は5日(金)のみ) 本校では、子ども達が自己を見つめ、自己の良さを生かした夢の実現に向けて、主体的に取り組むことができるように「キャリア教育」に力を入れておりますが、その一環として職場体験を行っております。地元稲田地区や須賀川市内の事業所さんのご協力をいただきながら、働くことの意義を理解したり、正しい勤労観・職業観を身に付けたりしてほしいと思います。



昨年度の職場体験(宮脇書店)

「朝食を見直そう週間運動」実施中

6月22日(土)～28日(金)まで「朝食を見直そう週間運動」を実施しています。朝食の働きや効果を踏まえ、全校生の朝食摂取率100%を目指して1週間取り組んでいきます。ご家庭でもご協力をよろしくお願いいたします。



いなだっ子の活躍

第35回全国小学生陸上競技交流大会郡山・岩瀬地区予選会

男子コンバインドB(走り幅跳び・ジャベリックボール投げ): 第1位 ●●●●⑥

友好男子100m: 第8位 ●●●●⑥

よい歯の表彰

小学生の部: ●●●●⑥ ●●●● 中学生の部: ●●●●⑨ ●●●●⑨

歯と口の健康週間作品コンクール

○図画ポスターの部 特選: ●●●●⑥ 入選: ●●●●① ●●●●③ ●●●●③ ●●●●⑥

○書道の部 入選: ●●●●③

○作文の部 入選: ●●●●④ ●●●●⑤ ●●●●⑥ ●●●●⑥

○標語の部 特選: ●●●●⑧ 入選: ●●●●② ●●●●⑥ ●●●●⑦

中体連県中地区総合体育大会

○バドミントン競技 女子団体第3位 女子ダブルス第2位 ●●●●⑨・●●●●⑨

6/30(日)フリー参観・義務教育学校説明会・引渡訓練・親子球技大会

フリー参観 1・2校時

8:35～10:15 (中は10:20)

義務教育学校移行保護者説明会

10:35～11:10

※上履きをご持参下さい

学年・学級懇談会

11:30～12:10 (中は12:15)

※駐車場は校庭・地域体育館・

緊急児童引渡訓練(小のみ)

12:25～

岩瀬公民館・ヤンマー東脇

P T A親子球技大会(中のみ)

13:30～

※稲雲ホールを昼食会場に開放

6月は食育月間です。忙しい毎日を送る中で、ややもすると「食」そのものの大切さ忘れがちではないでしょうか。食べることは単に「体の成長・健康維持のため」とだけとらえるのではなく、例えば、家族と一緒に食べることでコミュニケーションを図ったり、「早寝・早起き・朝ごはん」といった生活リズムを整えたり、食事の作法やマナーを学び、食文化を受継いだり、「いただきます」「ごちそうさま」と唱えることで「感謝の心」を学んだりします。各ご家庭でも、食卓の話題などにさせていただいて、食について考えてみてはいかがでしょうか。こんな話題を記していたら、お腹が空いてきました。今日の夕飯は何かな? 毎日食事を作ってくれる妻に感謝の気持ちを持ちたいと思います。(なかなか口には…)